

# Ocupa el octavo lugar en el campeonato mundial de F1

## “Checo” Pérez espera mejorar desempeño en el GP de Austin

- El piloto mexicano se enfrenta a un momento importante en la temporada 2024

Tras la pausa de casi un mes de las carreras de Fórmula 1, Sergio “Checo” Pérez se muestra positivo previo al Gran Premio de Austin, en Texas, con las pruebas este viernes 18 de octubre, mientras que la carrera principal se llevará a cabo el domingo 20.

El piloto tapatío, ubicado en el octavo puesto de la clasificación del campeonato mundial, con 144 unidades, se enfrenta a un momento importante en la temporada 2024, que ha tenido altibajos para el equipo Red Bull. En este contexto, “Checo” ha compartido que se ha preparado para las carreras en América.

La temporada 2024 no ha sido fácil para Red Bull. Aunque comenzaron con un buen rendimiento, han perdido ritmo a medida que avanzan las carreras. Para seguir siendo contendientes en el campeonato, tanto Max Verstappen como Pérez necesitan mejorar su desempeño en la pista en lo que resta de la temporada 2024.

“He estado entrenando duro en México y en contacto regular con el equipo en el Reino Unido. Esperamos llegar a Austin en una mejor posición con el coche”, explicó. Además, mencionó que se han realizado algunos ajustes en la configuración del monoplaça, con la esperanza de mejorar el ritmo de carrera. “Parece como si hubiéramos estado mucho tiempo sin correr. Es agradable estar de vuelta y dirigirnos a una de nuestras carreras favoritas de la temporada”, dijo Pérez en declara-

ciones oficiales de Red Bull antes de Austin.

“Es una carrera especial para mí. Todo el mundo bromea con que tengo muchas carreras en casa, pero Austin siempre se siente como una para mí y el apoyo es muy bonito. He estado entrenando duro en México y en contacto regular con el equipo en el Reino Unido”.

“Queremos llegar a Austin en un mejor lugar con el coche”, continuó el piloto mexicano. “Hemos hecho algunos cambios en la pausa, con el objetivo de mejorar el ritmo y vamos a ver lo competitivos que somos en Austin”.

“Al ser una carrera sprint hace las cosas un poco complicadas, porque tenemos una sesión de entrenamientos para poner el coche a punto antes de que cuente, pero ahí es donde entra en juego el trabajo en equipo y en eso es en lo que destacamos”, aseguró.

### CAMBIOS EN EL RB20 PARA LA CARRERA DE AUSTIN

La escudería Red Bull Racing tiene la misión de volver a ser la referencia de la parrilla con la visita al Circuito de las Américas de Austin

La escudería de Milton Keynes tuvo su punto más bajo del año el mes pasado en Monza, pero desde entonces fue un contendiente a la victoria con Sergio Pérez en el Gran Premio de Azerbaiyán y luego logró el segundo lugar con Max Verstappen en Singapur, esta última una cita dominada por



El piloto mexicano Sergio “Checo Pérez” se muestra positivo previo al Gran Premio de Austin, donde espera llegar en una mejor posición el próximo domingo.

Lando Norris y McLaren. El desafío para Red Bull, además de volver a la senda de la victoria, algo que no consigue desde finales de junio en España, será contar con sus dos coches en las primeras posiciones para poder continuar en la lucha por el campeonato de constructores, donde se encuentra a 41 puntos de McLaren y solo 34 por delante de Ferrari.

Max Verstappen, ganador de las tres últimas ediciones del Gran Premio de Estados Unidos, coincidió con Sergio Pérez al mencionar que el equipo hizo modificaciones en el monoplaça de cara a la cita de Austin. “Hemos tenido unas semanas alejados de las carreras, lo que nos ha dado tiempo para volver a centrarnos y trabajar duro en nuestro rendimiento de cara al Gran Premio de Estados Unidos”, dijo el neerlandés.

“Hemos hecho algunos cambios en el coche para adaptarnos mejor a este circuito, así que veremos si esto nos hace más competitivos cuando salgamos a la pista. Esta semana será otra agitada carrera sprint, con muchas cosas planeadas para el fin de semana”, finalizó.

### LA POSTURA DE CHRISTIAN HORNER POR LA ACTUALIDAD DE “CHECO” EN F1

“Checo” Pérez no ha tenido su mejor temporada en la Fórmula 1, pues en esta temporada el tapatío ha estado lejos del rendimiento que ha demostrado en años anteriores y por esto mismo no ha logrado conseguir victorias en la actual campaña.

De cara al regreso de la máxima categoría, para disputar la Gira por América, Christian Horner, el jefe de Red Bull Racing, habló de lo que está sucediendo con el mexicano y su rendimiento a bordo del RB20. “Ha estado entrenando duro en casa, en México, y en contacto regular con el equipo en el Reino Unido. Estamos buscando llegar a Austin en una mejor posición con el coche. Hicimos algunos cambios con el objetivo de mejorar el ritmo y veremos lo competitivos que somos”, declaró.

Respecto al arribo de la F1 a Austin, Horner mencionó: “El hecho de que sea un fin de semana con carrera sprint hace que las cosas sean un poco complicadas, porque tenemos una sesión de práctica para poner el auto a punto, pero ahí es donde entra en juego el trabajo en equipo y en eso nos destacamos”.

En un análisis de lo que podría pasar con Red Bull para el 2025, el director del equipo Christian Horner fue claro al señalar que no pueden permitirse estar por debajo del nivel que muestran equipos como Ferrari o McLaren, que en este 2024 se han visto muy fuertes

“Ferrari será fuerte el año que viene, con (Lewis) Hamilton y (Charles) Leclerc, además, McLaren con (Lando) Norris y (Oscar) Piastri es una alineación fuerte. Tenemos que asegurarnos de que no haya una brecha tan grande entre ellos, porque no puedes permitirte que eso ocurra. No podemos darnos ese lujo”.



El director del equipo Red Bull, Christian Horner, fue claro al señalar que no pueden permitirse estar por debajo del nivel que muestran equipos como Ferrari o McLaren, que en este 2024 se han visto muy fuertes.